

Liebe Studierende,

im Rahmen eines aktuellen Forschungsprojekts haben wir ein Thema für eine Bachelorarbeit zu vergeben, das sich mit dem Phänomen der Aufgabenwechselkosten beschäftigt.

Üblicherweise geht man davon aus, dass Aufgabenwechselkosten ein universelles Merkmal kognitiver Prozesse sind. Interessanterweise zeigen in empirischen Studien jedoch einigen Personen keine oder sogar negative Aufgabenwechselkosten.

Die Aufgabe der Bachelorarbeit besteht darin, den Anteil nicht vorhandener oder negativer Aufgabenwechselkosten in bestehenden Datensätzen der Professur zu bestimmen und die Ergebnisse deskriptiv darzustellen. Vorangestellt werden soll der Analyse eine Literaturrecherche, die den bisherigen Stand zu diesem Thema aufbereitet und zusammenfasst.

Der ideale Startzeitpunkt für das Projekt ist Februar oder März, mit einer angestrebten Fertigstellung bis Mai / Juni. Entsprechend ist es von Vorteil, wenn Sie sich in diesem Zeitraum auf die Bachelorarbeit fokussieren können.

Bei Interesse schreiben Sie bitte eine Nachricht an judith.herbers@tu-dresden.de